

La AMCE Santa Cecilia inicia el mes de la música con una jornada de convivencia

10/11/2024



Decenas de personas han participado en las jornadas | Nando Verdú.

La Asociación Musical Santa Cecilia celebró ayer su tradicional jornada de convivencia en su sede con la participación de la mayoría de los músicos que componen la banda. Fútbol, pádel y una comida de hermandad fueron algunas de las actividades que desarrollaron.

El Centro Excursionista Eldense acogió partidos de pádel y fútbol desde primera hora de la mañana para los músicos. Asimismo, a partir de las 11:30 horas en la sede de la banda empezaron a preparar una gachamiga que culminó con un brindis que contó con la presidenta de la

AMCE Santa Cecilia, **Loli Soler**. Durante la tarde también se llevaron a cabo actividades para los más pequeños.

Con motivo de la catástrofe provocada por la DANA en Valencia, la AMCE Santa Cecilia ha organizado una **recogida solidaria** de diferentes productos de limpieza, botas de agua, rastrillos, mangueras y bombas de achique, entre otras. Todos estos productos podrán llevarse a su sede, ubicada en la calle Poeta Zorilla, número 64, hasta el 15 de noviembre de 17 a 21 horas.



Actos del mes

El próximo sábado 16 de noviembre tendrá lugar uno de los momentos más esperados para esta banda: la recogida de educandos. Los nuevos integrantes serán **Paula Soler**, flauta; **Lucía Vicente**, flauta; **Elías Beneito**,

saxofón alto; **Pascual Guerrero**, saxofón alto; **Andrés Merino**, percusión; **Pedro Gil**, trompeta; **José Ramón Gómez**, bombardino; **Marta González**, trompa.

Una semana más tarde, el sábado 23 de noviembre, estos ocho músicos debutarán en el **concierto que ofrecerá la AMCE Santa Cecilia en el Teatro Castelar** a las 19:30 horas.